

Final Fantasy XII sur PS3 - 1/1

La saga Final Fantasy recommence sur PS2 ainsi que sur PS3. Toutes les news et infos du Final Fantasy XII sur PS3 vous seront données.

Voilà c'est fait Sony a décidé la sortie de Final Fantasy XII sur ps3. Rassurez-vous, le jeu promet de belles surprises et un développement graphique tout à fait exceptionnel. La réalisation et le développement du jeu est à la charge de "Square-Enix" et ceux-ci nous prévoient un mode aventure encore plus fascinant et une grande multiplicité. Mais en faite nous pouvons dire que le Final Fantasy XII est un remake de son cousin sur ps2. Mais comme vous le savez tous la ps3 possède un bon nombre de qualités qui nous entrainerons dans l'univers Final Fantasy. Il faut savoir que le Final Fantasy XII sur ps2 a mis 3 ans pour être réalisé. Il faut savoir aussi que le Final Fantasy XII sur ps2 va sortir le 16 mars au Japon. Pour l'histoire, cela se passera pendant la guerre dans le célèbre monde d'Ivalice. Le mouvement de libération avec la très belle princesse Ashe et l'aventurier Vaan tenteront de casser la dictature engendré par Arcadia.

Je précise une nouvelle fois que la version de Final Fantasy XII sur ps3 est à l'étude et que c'est un simple remake, mais ne soyez pas decus car vous verrez l'histoire ne sera pas la même et vous replongera dans cette univers fabuleux.

Les autres choses

Les personnages :

On aura vraisemblablement;

*Le jeune Vaan âgé de 17 ans rêve de devenir pirate et il est passionné par les Airship. Il vit dans les quartiers mal famés de Dalmaska et deviendra très vite un héros de la résistance.

*La belle princesse Ashe, a un caractère d'acier et combat au coté de Vaan. C'est une icone du jeu et elle est seulement âgée de 19ans.

*Penelo, est la petite copine de Vaan, elle est âgée de 16ans et c'est une nouvelle heroine de la saga.

*Le mystérieux et grand guerrier Basch. C'est un des plus ancien du jeu, qui commande les armée de Dalmaska.

*Le célèbre membre de la tribu du ciel est de retour. Balflear est aussi un très équipé passionné de airship. On ne conné pas vraiment ses motivations.

Voilà, j'espère que la sortie du nouvelle opus sur ps3 arrivera vite et que la saga recommencera. Désolé pour le manque d'info, car le jeu est en perpétuel modifications et il est difficile de faire un portrait complet. Mais vraisemblablement, il s'agira de la même histoire que celui de Final Fantasy XII sur ps2. Sans oublier que le mode aventure sera un peu différent.